
Compte rendu de réunion 

Réunion du 19 septembre 2012 

 

Présents : 

• Ernest ORLAY 

• Lionel BAUD 

• Jean-Philippe FLORIMOND 

• Jean-Marie SIVATTE 

• Nicolas ETILE 

• Alain MIRANDE 

Absent excusés 

• Yvonne TRITZ (Ville du Marin) 

• Danielle CAYAU 

• Catherine PASTEL (Représentante du personnel) 

• Michel LAZIGNAC  

• Leila FAGE  

• Glenn JEAN-JOSEPH 

Absent non excusé 

• Odile ARDIN 

• Jude PANCRATE 

Invité : 

• Albert LAPIQUONNE 

 

Ordre du jour : 

• Choix d’un nouveau comptable 

• Changement d’établissement bancaire 

• Préparation de l’assemblée générale 

• Mise en place de la commission de préparation des festivités du 50
ème

 anniversaire du club 

• Questions diverses 

  



 

1. Choix d’un nouveau comptable : 

Suite à l’impossibilité du cabinet comptable actuel de nous fournir les documents 

comptables dans des délais acceptables, le président du club propose de changer 

l’établissement chargé la gestion des comptes du club et des travaux sociaux (fiches de paye, 

déclarations sociales etc.) 

Deux propositions sont présentées aux membres du conseil d’administration, celle du 

cabinet Comlan et celle de l’entreprise Madi’Gestion. Au regard des tarifs proposés par les 

deux structures et malgré le fait que la deuxième entreprise ne peut pas certifier les 

comptes, le choix se porte finalement à l’unanimité des membres présents sur l’entreprise 

de Madi’Gestion dont le coût est inférieur de 2000 euros par rapport à l’autre entreprise. 

2. Changement d’établissement bancaire 

La Banque a rejeté un chèque de 12000 euros 10 jours après qu’il ait été crédité sur notre 

compte parce qu’il n’avait pas été daté. Albert LAPIQUONNE informe les membres qu’il a 

tenté en vain de joindre la banque qui ne répond qu’a un numéro en 08. Le président, Alain 

MIRANDE a du se déplacer. Malgré ses explications, il lui a été très difficile d’obtenir un 

découvert juste le temps que le chèque nous soit retourné, daté et déposé de nouveau sur 

notre compte. D’autre par chaque chèque débité est taxé de 15 euros. Le club étant client 

depuis plus de trente ans, nous sommes en droit d’exiger une relation de confiance.  

Au regard du comportement de la banque, le CA décide à l’unanimité des membres présents 

d’entreprendre des démarches auprès d’un autre établissement bancaire. Albert 

LAPIQUONNE est chargé de rentrer en contact avec la Bred. Si les propositions sont 

acceptables, le président procédera à l’ouverture d’un compte. 

3. Préparation de l’assemblée générale 

Il est décidé que : 

L’ordre du jour de l’assemblée sera le suivant : 

Rapport moral 

Rapport d’activité (exercice 2010-2011 et 2011-2012) 

Rapport financier (exercice 2010-2011 et 2011-2012) 

Election des tiers sortants 

Election des représentants à l’assemblée générale de la ligue de voile 

Questions diverses 



Les différents rapports seront préparés comme suit : 

Le rapport moral par le président Alain MIRANDE 

Le rapport d’activité par le secrétaire générale Jean-Marie SIVATTE en collaboration avec 

Albert LAPIQUONNE 

Le rapport financier par le Trésorier Glenn JEAN-JOSEPH 

4. La commission d’organisation des festivités du 50ème anniversaire 

Albert LAPIQUONNE propose que cette commission soit présidée par Lucie BAUDIN. Jean 

Marie SIVATTE signale qu’il aurait préféré que ce soit un membre du conseil 

d’administration.  Aucun des membres présents ne se proposant, la proposition est acceptée 

à l’unanimité des membres présents. 

Feront partie également de cette commission, Alain HOCO, Ernest ORLAY ET Jean –Marie 

SIVATTE. La proposition sera faite également à Emile CABIT d’intégrer la commission. Tous 

ceux qui souhaitent participer aux travaux de la commission sont les bienvenus. 

5. Questions diverses : 

Projet sportif ambitieux : 

• Déplacement en Guadeloupe pour participer à une régate inter ligue. Le 

déplacement est couteux, compte tenu des difficultés financières du moment, nous 

seront peut être obligés de diminuer le nombre de participants. 

• Objectif de podium pour les prochains championnats de France concernant la jeune 

Mégane 5
ème

 cette année dans la catégorie Optimist minime : Cet objectif, nécessite 

plusieurs déplacements sur des manifestations extérieurs pour acquérir d’avantage 

d’expérience et par conséquences des moyens matériels et financiers particuliers. 

Sorties et animations club 

• Organisation d’une sortie officielle inscrite au calendrier auxquelles viendront 

s’ajouter des sorties organisées à l’initiative des membres (Week-end à Saint-Lucie 

ou autour de la Martinique, tournois de pêche etc.) 

• Sortie en Hommage à René : Les membres font le choix d’organiser cet hommage à 

l’occasion d’un week-end, le lieu et la date restants à définir. 

• Sortie dans les grenadines : Comme l’année dernière elle est programmée au mois de 

juin 

Recherche de partenaires privés : 

Un projet est en cours de préparation en collaboration avec philippe PALANY membre du 

club. Il sera présenté au CA lors de sa prochaine réunion. 



 

Achat de Matériel : 

Afin mettre en place une section dériveur qui fait suite à l’optimist et afin d’éviter le départ 

de nos jeunes vers d’autres clubs, le CA est informé de l’achat de trois Open bic et de 2 

lasers d’occasion. 

La prochaine réunion est fixée le 17 octobre 2012.  

L’ordre du jour sera le suivant : 

• Présentation des différents rapports 

• Présentation du projet de partenariat 

• Point sur le déplacement en Guadeloupe 

• Liste des sortants 

• Questions diverses 

 

La séance est levée à 20h00 

Le secrétaire général 

Jean-Marie SIVATTE 

 

 

 

 

 

 

Le Président 

Alain MIRANDE 

 


